

GREATER TORONTO ENFORCEMENT CENTRE
6900 Airport Road, Entrance 2B
Mississauga, Ontario
L4V 1E8

Friday, February 25, 2011

File No./ Notre référence

32213937

Shahin Eslamdoust
192 Robert Hicks Dr
North York ON M2R 3R5

Shahin Eslamdoust:

This is to advise you that a decision has been rendered with respect to your application to the Minister for protection under the Immigration and Refugee Protection Act. To receive this decision you are required to attend in person as indicated below:

Date: 15-Mar-11

Time: 9:00 AM

LOCATION: 6900 Airport Road, Entrance 2B

La présente vise à vous informer qu'une décision a été rendue à l'égard de votre demande de protection en vertu de la Loi sur l'immigration et la protection des réfugiés. Pour connaître cette décision, vous devez vous présenter selon les instructions indiquées ci-après.

Date: 15-Mar-11

Heure: 9:00 AM

ENDROIT: 6900, chemin Airport, entrée 2B

You must present this letter and bring the following items to the interview:

- ▶ A valid or expired passport for yourself and any dependants
- ▶ A birth certificate or identity card issued by your country of Citizenship
- ▶ 4 passport size photographs of yourself and any dependants
- ▶ OHIP/HEALTH and Social Insurance Card
- ▶ Proof of any Immigration appeals or Federal Court applications, if applicable
- ▶ All other documents issued to you and/or your dependants by the Government of Canada
- ▶ Any documents concerning criminal matters, scheduled court dates or Probation and Parole documentation

Vous devrez présenter cette lettre ainsi que l'un ou l'ensemble des documents suivants :

- ▶ Votre passeport, valide ou expiré, ainsi que celui de vos personnes à charge;
- ▶ Une carte d'identité ou un certificat de naissance délivré par votre pays de citoyenneté;
- ▶ Quatre photos format passeport pour vous et vos personnes à charge;
- ▶ Vos cartes d'assurance-maladie (RAMO) et cartes d'assurance sociale;
- ▶ Une preuve de tout appel en matière d'immigration ou de toute demande présentée à la cour fédérale, s'il y a lieu;
- ▶ Tout autre document que le gouvernement du Canada vous a délivré ainsi qu'à vos personnes à charge;
- ▶ Tout document relatif à des affaires criminelles, à des dates prévues pour des audiences en cour ou à des probations ou des libérations conditionnelles.

Please note that your attendance is mandatory. Failure to report to this office on the above mentioned date and time may result in a Canada-wide warrant being issued for your arrest.

NO INTERPRETER WILL BE PROVIDED, PLEASE BRING YOUR OWN INTERPRETER IF ONE IS REQUIRED.

If you have any questions you will have an opportunity to discuss these questions at your interview.

Any inquiries regarding this notice must be made by facsimile only at 905-405-3535.

Veillez noter que votre présence est obligatoire. Si vous omettez de vous présenter à ce bureau à la date et à l'heure susmentionnées, un mandat d'arrêt pan-canadien pourrait être émis contre vous.

AUCUN INTERPRÈTE NE SERA FOURNI. SI VOUS AVEZ BESOIN D'INTERPRÈTE, VEUILLEZ EN AMENER UN.

Si vous avez des questions, vous pourrez les poser lors de l'entrevue.

Toute question relative au présent avis doit être adressée par télécopie seulement au 905-405-3535.

cc: Other/Autre: 602 - 2 Secord Ave, East York ON M4C 2C3